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Les pronoms personnels sujets  
 

	

Les	personnes	du	singulier	

	

	
	

Je	 \ʒə\	
Le	sujet	peut	être	masculin	ou	féminin.	

Devient	«	j’	»	devant	une	voyelle	ou	h	muet.	

	
	

Tu	 \ty\	
Le	sujet	peut	être	masculin	ou	féminin.	

Les	verbes	se	terminent	par	–s	ou	–x	

	
	

Il	 \il\	 Le	sujet	est	masculin.	

	
	

Elle	 \ɛl\	 Le	sujet	est	féminin.	

	
	

On	 \ɔ\̃	
Pour	dire	nous	(familier)	ou	bien	les	gens.	

Ex	:	en	France,	on
	
parle	français.	

	

Les	personnes	du	pluriel	

	

	
	

Nous	 \nu\	
Nous	=	je	+	les	autres	personnes.	

Les	verbes	se	terminent	par	–ons	

	
	

Vous	 \vu\	
Pour	parler	à	plusieurs	personnes	(sans	«	je	»).	

Les	verbes	se	terminent	par	–ez	

	
	

Vous	 \vu\	
Pour	parler	à	une	personne	(politesse).	

Les	verbes	se	terminent	par	–ez	

	
	

Ils	 \il\	
Les	sujets	sont	seulement	masculins.	

Les	verbes	se	terminent	par	–ent	ou	–ont	

	
	

Ils	 \il\	
Les	sujets	sont	mixtes.	

Les	verbes	se	terminent	par	–ent	ou	–ont	

	
	

Elles	 \ɛl\	
Les	sujets	sont	seulement	féminins.	

Les	verbes	se	terminent	par	–ent	ou	–ont	
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